

Assemblée générale
Saison 2022 / 2023

Jeudi 17 août 2023 19h30
Buvette du centre sportif *En Bord*

Ordre du jour

1. Liste de présence
2. Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale de la saison 2021-2022
3. Rapport du Président
4. Rapport de la commission technique des actifs
5. Rapport du Président des juniors
6. Rapport du Président des seniors
7. Rapport du Caissier
8. Rapport des vérificateurs des comptes
9. Approbation des comptes
10. Rapport du responsable Sponsoring
11. Admissions et démissions
12. Élection des membres du Comité
13. Élection des membres d'honneur
14. Élection des vérificateurs des comptes
15. Divers et propositions individuelles

Le verre de l'amitié sera offert à la fin de l'Assemblée.

1. Liste des présences

AG FC GLAND 17 AOUT LISTE DES PRESENCES			
Nom	Prenom	Equipe	Signature
Chenevard	P. André	—	Chenevard PA
Zaguer	Dennis	—	D. Zaguer
Billocini	Alberico	—	Billocini
Azevedo Costa	Wilson	B inter	Azevedo
ZEBULOTRE	Gerard	Membre Honneur	Zebulotre
Bonag	Pascal	—	Bonag
Flammatter	Philipp	A.B.C. SENIORS	Flammatter
Breitenmoser	John	+30	Breitenmoser
Piquot	Jérôme	D1 + seniors 80	Piquot
CHABLAIS	Christophe	Passif	Chablais
Velasco	Ramon	Passif	Velasco
Bentli	Sever	+45	Bentli
Herlo	Stephane	+50	Herlo
Tachet	Jimmy	1ère	Tachet
Baden	Hugo	1ère	Baden
Velasco	Thoms	1ère	Velasco
Collin-Smer	Jathan	1ère	Collin-Smer
BRAGA	JOHN	1ère	Braga
Zuber	Alessia	—	Zuber
ZUBER	Jana	—	Zuber
TACHET	NICHEL	1ère	Tachet
MAKILAMENE	JONATHAN	1ère	Makilamene
Nassisi	Florian	1ère	Nassisi
Roster	Joël	—	Roster
LAWRGNE	XAVIER	E2	Lawrgne
Michelemm	Ameti	E4	Michelemm
Thoms	Aueler	E2	Thoms

2. Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale de la saison 2021-2022

Aucun procès-verbal n'a été rédigé pour l'Assemblée générale du 18 août 2022.

3. Rapport du Président (Oga Venkat)

Bonsoir à tous, je vous souhaite la bienvenue à l'Assemblée générale du FC Gland.

Au début de l'assemblée, je vous demande généralement si vous souhaitez la relecture du procès-verbal de l'assemblée générale de l'année précédente. Malheureusement, en raison d'une mauvaise organisation au niveau du secrétariat, le procès-verbal pour la saison 2021-2022 n'a pas pu être réalisé et n'est donc pas disponible. Je m'en excuse personnellement et au nom du comité. Cette année, cette situation ne se reproduira pas.

Comme le veut la coutume, je vais maintenant vous lire le rapport du Président.

Cette première année footballistique post-covid restera dans les annales comme une excellente saison pour le FC Gland.

La première équipe est arrivée aux portes des finales en championnat et en coupe vaudoise. Cette année sera l'occasion de rebondir. A noter que le comité salue l'excellent classement de la première équipe au niveau du fair-play.

Les efforts pour la promotion de notre deuxième équipe, priorité du club depuis quelques années, ont enfin abouti. Avoir une deuxième ou une troisième ligue n'est pas chose facile, mais pour un club formateur comme le nôtre c'était une nécessité. Un grand bravo aux joueurs et à tous les responsables.

La troisième équipe a également atteint son objectif, à savoir son maintien en quatrième ligue, ce qui n'est jamais évident non plus.

Un grand bravo à tout le staff des équipes d'actifs.

Pour ne pas empiéter sur le rapport du Président des seniors, je me contenterai de dire un grand merci aux différents responsables des équipes de la section des seniors.

Les juniors ont très bien terminé la saison. La B1 et la C1 ont été promues en Inter. La B2 a également terminé en tête de son groupe. Chez les plus jeunes, les juniors D et F se sont qualifiés pour la toute première fois pour les finales de Graines de Foot. A l'issue d'un dimanche magnifique au Mont-sur-Lausanne, nos juniors F ont même remporté le tournoi. Un grand bravo aux entraîneurs et assistants de toutes les équipes de la section juniors, des A aux Oranges Babies, pour leur implication et le travail fourni. Le FC Gland compte dans ses rangs de nombreux joueurs prometteurs et nous devons

nous appliquer à les former encore mieux, tout en donnant la possibilité à tous les juniors, tous niveaux confondus, d'évoluer chez nous.

En tout, 31 équipes évoluent sur les terrains du centre sportif, incluant Team Vaud La Côte ainsi que les seniors de Lusitano. En ajoutant à ce compte les Oranges Babies et Foot 4 Fun, même avec nos 5 terrains et le terrain des gardiens qui sera bientôt opérationnel, nous arrivons à nos limites au niveau de la place disponible. Ce qui m'amène à parler de nos installations.

Tout d'abord, un grand merci à la Commune de Gland qui, après avoir effectué les travaux permettant d'installer le nouvel éclairage, nous offre également un nouveau terrain pour la formation de nos gardiens. Nous avons beaucoup de chance d'avoir une commune aussi impliquée à nos côtés et de pouvoir profiter de ces belles installations et du savoir-faire du personnel qui va avec. A nous d'en prendre grand soin. De son côté, le FC Gland a également investi. Pratiquement tous les filets ont été changés. Les buts abîmés ont été soit évacués soit réparés. Ce qui représente tout de même un certain budget. Aux côtés de la Commune, le club a participé à l'achat de Géraldine, le nouveau robot tondeuse qui s'occupe de nos terrains depuis le mois de juin. Grâce à elle, nous espérons pouvoir offrir aux juniors A et B davantage de matchs sur herbe et créer de la même façon une plus grande affluence à la buvette que durant les matchs sur les terrains synthétiques du haut. Enfin, cette saison, un nouveau sponsor nous a aussi permis d'investir dans l'achat de 4 tentes supplémentaires, nous permettant de remplacer la grande tente détruite par la bise en février dernier.

La saison dernière, *En Bord* a accueilli un certain nombre de manifestations, telles que Graines de Foot et les finales, suivies directement par le match de coupe suisse contre le Lausanne Sport. Malheureusement, nous n'avons pas encore eu le temps de mettre en place de nouveaux événements et pourtant nous en avons besoin. Sur le long terme, les manifestations organisées à *En Bord* représentent une importante source de financement pour le club. Le but du comité est de commencer à organiser au plus tôt la journée familiale qui devrait avoir lieu en juin 2024. Qui dit "organisation" dit "bénévolat", et trouver des volontaires devient de plus en plus difficile. Jusqu'à maintenant, nous nous en sommes sortis grâce aux équipes d'actifs et aux juniors A, B et C qui jouent volontiers le jeu, mais cela ne suffira pas longtemps. Pour l'organisation de ce genre de manifestations, le club a absolument besoin du soutien de la section des seniors et toute autre aide est également bienvenue. Si vous avez du temps et que vous souhaitez en faire profiter le club, n'hésitez pas à entrer en contact avec le comité. Même pour de petites tâches régulières, nous sommes preneurs. Car en dehors de leur dicastère et de la gestion du club, les membres du comité assurent les réunions officielles, assistent aux matchs, sont de permanence lors des matchs de championnat

et bien plus encore. Je me permets de le mentionner, car il me semble que le travail effectué par le comité du FC Gland n'est pas toujours apprécié à sa juste valeur.

Je profite de ce point sur les manifestations pour remercier toute l'équipe du repas de soutien du FC Gland autour de Gérald. A ce jour, il s'agit de l'événement qui représente le plus gros soutien du club à côté des apports de nos donateurs habituels. Je remercie également toute l'équipe autour de Jérémy Cela pour l'organisation du tournoi en salle de février.

Je viens de vous parler des bénévoles, mais sachez que la recherche d'entraîneurs devient également de plus en plus ardue, comme dans la quasi-totalité des clubs de la région. La saison débute dans 10 jours et nous venons tout juste de trouver cette semaine les trois derniers entraîneurs pour la section des juniors.

Voilà, le rapport du Président touche à sa fin. Je tiens encore à remercier Philippe Bochaty pour l'excellente gestion du bar Tagada/Baratin lors du Paléo Festival. L'équipe du bar a fourni un travail impeccable pour la deuxième année consécutive. Ce genre d'activités ne rapporte pas énormément d'argent au FC Gland mais nous offre une certaine visibilité et le bar devient progressivement le lieu de rendez-vous des footeux à Paléo. Je remercie également Pascal Bonny, le responsable de la buvette, ainsi que toute son équipe : Rebecca, Marie, Victoria, Olivia et Alexis, pour leur travail à la buvette tout au long de la saison. Ce n'est pas toujours aussi facile qu'on le pense. Enfin, je remercie mes collègues du comité, les entraîneurs, les assistants, le convocateur, le responsable du matériel ainsi que le responsable des infrastructures pour toutes les heures qu'ils ont consacrées au bon fonctionnement du FC Gland.

Je vous souhaite à tous un bon début de saison et au plaisir de vous revoir bientôt à *En Bord*.

4. Rapport de la commission technique et des entraîneurs des actifs (Fernando Gageiro)

Chères collègues et chers collègues du comité, chers membres, chers joueurs,

La saison 2021-2022 s'est déroulée selon les objectifs décidés par la commission de jeu et le responsable des actifs avec l'approbation du comité central.

Concernant la première équipe, le staff avait pour mission d'intégrer nos juniors dans la première équipe, de préparer l'équipe pour une promotion en 2ème Ligue Inter dans un futur proche, de figurer dans les hauts du classement, d'essayer de renouer avec les finales de promotions et, en ce qui concerne la Coupe vaudoise, d'aller le plus loin possible en adéquation avec notre statut de club leader de 2ème Ligue.

Les objectifs de notre première équipe ont été remplis avec une 2ème place en championnat et la participation aux finales de promotion en 2ème Ligue Inter.

Malheureusement nous avons échoué lors des finales de promotion. Cela n'enlève toutefois rien à cette excellente saison.

En coupe Vaudoise leur excellent parcours les a menés en finale. Malgré un excellent match, notre équipe a essuyé une défaite à la suite de la séance de tirs au but le match. Toutefois, la première a récupéré son titre par le forfait infligé à son adversaire pour l'utilisation irrégulière d'un joueur.

Je tiens à remercier Yannick Tachet et son staff pour leur excellent travail tout au long de la saison.

En ce qui concerne la deuxième équipe, sa reconstruction et sa promotion en 3ème Ligue étaient les objectifs primordiaux de la saison afin de lui offrir une classe de jeu plus attractive pour nos juniors A en fin de cycle et les joueurs de la première équipe en manque de temps de jeu, mais également de la rapprocher de la 2ème Ligue.

Notre deuxième équipe a atteint une bonne partie de ses objectifs avec la participation aux finales de promotion en 3ème Ligue, l'intégration des jeunes joueurs issus de notre formation et la collaboration très positive avec notre première équipe.

La participation aux finales n'a malheureusement pas souri à notre deuxième équipe. Ayant hérité, pendant le championnat, d'un groupe au niveau très élevé qui comptait les deux meilleures équipes du canton, la mission s'est avérée très compliquée pour notre jeune équipe.

Je tiens à remercier Agu et Kevin pour leur excellent travail tout au long de la saison.

En ce qui concerne la troisième équipe, le plaisir du jeu était au centre du souhait émis par le comité afin que cette équipe composée d'amis passionnés de football puissent évoluer au sein du FC Gland et préserver leur place en 4ème Ligue.

La troisième équipe a atteint ses objectifs avec le maintien en 4ème Ligue, le plaisir du jeu et l'épanouissement aux entraînements qui étaient les souhaits du comité pour la saison. Nous avons constaté le travail sérieux du staff, malgré les trop nombreuses absences aux séances d'entraînement dues aux activités professionnelles et privées de chacun.

Je tiens à remercier le staff de la troisième équipe : Julien Rossier, Thibaud Fuchs et Anthony Blackburne, ainsi que les joueurs pour leur travail et maintien en 4ème Ligue.

Pour la nouvelle saison 2023-2024 qui va démarrer ce week-end, nous avons défini les objectifs suivants :

Concernant la première équipe, Yannick Tachet et son staff auront pour mission la continuité et l'intégration de nos juniors dans la première équipe, tout en préparant ce groupe de jeunes joueurs et de joueurs d'expérience pour un championnat de 2ème Ligue qui s'annonce très compétitif. La progression et l'intégration des jeunes joueurs ainsi qu'une participation aux finales de promotion en 2ème Ligue Inter sont les objectifs fixés par la commission de jeu et le comité. A signaler que cette saison le

finaliste du groupe 1 jouera contre le finaliste du canton de Saint-Gall pour une ascension en 2ème Ligue Inter.

Concernant la deuxième équipe, sous la direction du nouvel entraîneur Christopher Schwindt, les objectifs fixés par la commission de jeu et le comité donnent la priorité à l'intégration de nos jeunes joueurs chez les actifs et une participation aux finales de promotion.

Concernant la troisième équipe, le plaisir du jeu, tout en ayant les ambitions de jouer la partie haute du classement sous l'impulsion du nouveau staff (Agu et Mathieu Villemagne), ainsi que le maintien en 4ème Ligue, sont les objectifs principaux.

5. Rapport du Président des juniors (Fred Vanat)

Au niveau des résultats de nos équipes de juniors, la saison 2022-2023 est à marquer d'une pierre blanche. Même si dans la plupart des catégories de la section junior le résultat n'est pas le but recherché, il représente tout de même une bonne indication de l'excellent travail effectué par nos éducateurs.

Sous la responsabilité de Cassie Pernet, assistée par plusieurs juniors du club, plus de 50 enfants se sont entraînés le samedi matin. Pour les Oranges Babies et les juniors G, il s'agit du premier apprentissage du footballeur. Les enfants prennent énormément de plaisir et acquièrent certains automatismes et habitudes qui leur permettent d'arriver en juniors F avec une très bonne base.

En juniors F, une cinquantaine d'enfants a évolué sous la responsabilité de Joel Ruster, aidé de plusieurs jeunes du club qui se sont investis en plus de leurs entraînements hebdomadaires et de leurs matchs du samedi. Et tout ce travail a payé étant donné que dans les différents tournois tout au long de la saison nos juniors F ont se sont démarqués avec, en prime, deux victoires en finale au tournoi Graines de Foot à Gingins et au tournoi Graines de Stars à Mont-sur-Lausanne.

En faisant le bilan du parcours des 5 équipes de juniors E sur l'année écoulée, on se rend bien compte du travail qui a été fait en amont dans les catégories F et G. La saison a été couronnée de succès avec les excellents résultats de la E2 au tournoi Graines de Foot à Crans et ceux de la E1 à Tolochenaz. A noter que plusieurs joueurs ont participé aux sélections Team Vaud en fin de saison et qu'ils ont tous été retenus. Ils s'entraîneront ou joueront avec Team Vaud dès cet été.

Les trois équipes de juniors D ont toutes progressé et se sont très bien défendues tout au long du championnat. La D1 s'est montrée plutôt compétitive. Pour la D2 et la D3 l'accent a davantage été mis sur le plaisir de jouer.

Cette année encore, la catégorie Foot 4 Fun a rencontré un grand succès. Avec un seul entraînement par semaine et aucun match le week-end, le maître mot est "plaisir".

Trois équipes de juniors C ont évolué au sein du FC Gland la saison passée. La C1 a réalisé une saison magnifique et a été promue en C Youth League. La C2 s'est très bien défendue en premier degré, et la C3 ont atteint leurs objectifs en deuxième degré.

La catégorie B comptait deux équipes. La B1 a réalisé un championnat magnifique et a été promue en Youth League. Certains joueurs ont même pu s'entraîner voire jouer avec la première équipe en diverses occasions. La B2 a également réalisé un excellent championnat durant le second tour et ont terminé champions de groupe en premier degré.

Les juniors A ont vécu un premier tour très compliqué avec un changement d'entraîneur 5 matchs avant la fin du tour pour finalement réussir à se maintenir en groupe promotion. Le second tour a été plus tranquille, avec des résultats très convenables et plusieurs joueurs qui ont eu l'occasion de jouer avec la première et la deuxième équipe.

Pour la saison à venir le FC Gland comptera à peu près le même nombre d'équipes dans la section junior. 5 équipes de E, 3 équipes de D, 3 équipes de C dont une en Youth League et une en premier degré, 2 équipes de B dont une en Youth League et une en premier degré, et une équipe de A en groupe promotion. L'objectif toutes catégories confondues est de continuer la progression, et de se maintenir en groupe promotion et éventuellement en Youth League pour les équipes en foot à 11.

Comme l'a précédemment souligné le Président dans son rapport, le FC Gland se heurte à de nombreuses difficultés pour trouver des entraîneurs et cette situation semble empirer chaque année.

Pour conclure, je remercie tous nos entraîneurs pour leur engagement et pour la qualité de leur travail avec les juniors. J'adresse également mes remerciements à mes collègues de la commission juniors sans qui rien de cela ne serait possible. Cassie Pernet, la responsable des G et des Oranges Babies. Joel Ruster qui avait la responsabilité des juniors F. Jérôme Tissot, le responsable du foot à 7 et à 9. Et enfin Philippe Pfammatter, le responsable du foot à 11. Notre objectif est de mettre en place les meilleures conditions possibles pour que nos entraîneurs puissent offrir à tous nos jeunes la

possibilité aussi bien de pratiquer le foot à un niveau compétitif que de jouer pour le plaisir.

Un bel été à tous et au plaisir de vous retrouver bientôt au bord des terrains.

6. Rapport du Président des seniors (José Duran)

En championnat, les +30 ont fini quatrième sur 10 équipes avec, sur 18 matchs, 7 victoires, 4 matchs nuls et 7 défaites. Comptabilisant un total de 25 points, ils ont marqué 40 buts et en ont encaissés 35. Cette année, pas de coupe suisse. En coupe vaudoise, 1/32 de finale contre Romanel le 5 septembre 2022, nos seniors ont perdu 4 à 5 aux penaltys après un score vierge de 0-0. Résultat : beaucoup de temps libre entre les matchs de championnat. Le premier du groupe, Lausanne Sport, a gagné et la coupe vaudoise et la coupe suisse.

Les +40 ont terminé le championnat deuxième sur 9 équipes avec, sur 16 matchs, 12 victoires, un match nul et 3 défaites. Comptabilisant un total de 37 points, ils ont marqué 50 buts et en ont encaissés 29. En coupe vaudoise, 1/16 de finale contre Malley le 13 septembre 2022, nos seniors ont perdu 0 à 3. A noter que Malley a remporté la coupe vaudoise contre Crans avec un score de 3-2.

Les +50 ont terminé le championnat quatrième sur 9 équipes avec, sur 16 matchs, 8 victoires, 2 matchs nuls et 6 défaites. Comptabilisant 26 points, ils ont marqué 47 buts et en ont encaissés 49. C'est sûr qu'avec plus de buts encaissés que marqués, on ne finit pas premiers ! En coupe vaudoise, tour préliminaire à Terre Sainte le 18 août 2022, nos seniors ont encaissé une défaite rageante aux penaltys 7-6. BRP, une équipe que nous avons battue en championnat, a remporté la coupe vaudoise.

Concernant le sujet délicat du fair-play, les +30 ont engrangé 35 points en 19 matchs, se classant 58ème sur 77 équipes. On constate une amélioration par rapport à l'année précédente avec un seul carton rouge et 1005.- d'amendes. Les +40 comptabilisent un total de 8 points en 17 matchs, se classant 10ème sur 39 équipes. On constate également une amélioration par rapport à l'année précédente avec un seul carton rouge et 195.- d'amendes. Italia Nyon, qui s'est placé juste devant Gland, fait payer les cartons. Les +50 totalisent 13 points en 17 matchs, se classant 19ème sur 28 équipes. 375.- d'amendes. Pour le score catastrophique des +50, mea culpa! Il y a eu un forfait contre Tolochenaz alors que nous avons gagné, car trois joueurs de Genolier-Begnins étaient en qualification pour Gland (règlement de l'ASF).

Je souhaite maintenant m'attarder sur un point important. Le vendredi soir, après les matchs, ce ne sont pas loin de 50 bouteilles de vin qui sont offertes par le club. Avec la

hausse actuelle des prix je vous laisse faire le calcul. Le coup de main demandé à la section des seniors pour s'occuper des grillades lors des belles journées de championnat ne semble donc pas insurmontable. A noter que cela ne représente que quatre créneaux horaires par tour maximum. Si les difficultés pour recruter des grilleurs devaient persister, le FC Gland pourrait se rabattre sur une autre solution, certains de nos juniors s'étant proposés en échange d'une rémunération. Pour les seniors, cela reviendrait à devoir payer les bouteilles de vin du vendredi soir qui resteraient bien sûr offertes pour les visiteurs.

Pour finir, je tiens à adresser mes remerciements aux laveurs de maillots, aux entraîneurs et aux personnes ayant apporté leur aide au staff de la buvette. Un grand merci également au comité senior, au comité central, ainsi qu'à notre cuistot et à sa brigade du vendredi soir. Merci au comité de discipline, qui heureusement n'a pas eu trop de travail, et à Xavier Lawrence, notre convocateur. Et si j'en oublie certains, qu'ils me pardonnent.

Merci de m'avoir écouté. Je vous souhaite le plus agréables des étés et surtout une excellente santé.

7. Rapport du caissier (Alexandre Félix)

Madame, Messieurs, chers membres,

Bonsoir à tous,

Pour rappel, à la fin de la saison 2021/2022, nous avons bouclé les comptes sur un bénéfice en forte hausse. Ceci notamment grâce à un don exceptionnel de J+S lié au Covid.

Au niveau du budget pour la saison 2022/2023 écoulée, je vous avais annoncé une légère perte prévisionnelle. Cette saison s'est finalement clôturée avec une petite perte en ligne avec les prévisions.

Les informations à retenir pour cet exercice, au niveau du compte d'exploitation, sont une charge exceptionnelle pour l'achat de la tondeuse, ainsi que le fait que nous n'avons pas reçu de don cette saison. Au niveau des revenus, nous pouvons signaler des gains venant du match de Coupe Suisse contre le Lausanne Sport, de la gestion du bar au Paléo et enfin de l'organisation du tournoi indoor.

La fortune du club, constituée des avoirs en banque ainsi que des réalisables à court terme (stock et actifs transitoires), est donc en légère baisse mais au même niveau qu'au 30.06.2021.

Nous constatons donc que d'un point de vue financier la situation de notre club reste saine, avec des réserves importantes. Cependant le résultat de l'exercice écoulé nous montre que nous devons faire attention et appliquer une rigueur supplémentaire au niveau de nos dépenses de matériel. Le Comité central a d'ores et déjà traité ce sujet et des mesures concrètes ont été mises en place afin d'améliorer le suivi des dépenses. Nous devons également continuer à nous concentrer sur notre capacité à générer des recettes stables, diversifiées et récurrentes par la recherche et la fidélisation de partenaires et par l'organisation de manifestations. La saison dernière nous a montré que nous pouvions rapidement être en difficulté sans l'apport de notre donateur.

Au niveau du budget pour la saison à venir, nous planifions un exercice à l'équilibre avec des dépenses et des recettes en très légère hausse. Au niveau des produits, nous pourrions à nouveau compter sur notre donateur. Mais il n'y aura pas de recettes liées à la Coupe Suisse. Nous avons également planifié prudemment les recettes liées au sponsoring et à la buvette avec une baisse de 5% par rapport au résultat de la saison dernière. Au niveau des charges, les indemnités des entraîneurs juniors devraient être en légère hausse suite à la mise en place d'une nouvelle table et notamment d'une prime de fidélité.

Je suis volontiers à disposition en cas de questions.

8. Rapport des vérificateurs des comptes



FC Gland
Case postale 1058
1196 Gland

Gland, le 8 août 2023

Rapport des vérificateurs de compte

Messieurs,

Selon le mandat confié lors de la dernière assemblée générale du 18 août 2022, nous avons procédé en date du 8 août dernier au contrôle des comptes 2022-2023 du FC Gland.

Le Caissier, Alexandre Félix, nous a présenté l'ensemble des pièces comptables de l'exercice sous revue.

Nous avons contrôlé un échantillon des écritures comptables ainsi que le boucllement au 30 juin 2023.

Les écritures concordent aux pièces comptables et les soldes en comptes correspondent parfaitement au boucllement.

En conclusion et sur la base des contrôles effectués, les vérificateurs de comptes recommandent à l'assemblée générale d'accepter les comptes tels que présentés et d'en donner décharge au caissier et aux vérificateurs de comptes.

Fait à Gland le 8 août 2023.

Nicolas Perez

1^{er} vérificateur

Marco Pereira Dos Santos

2^{ème} vérificateur

9. Approbation des comptes

Les comptes pour la saison 2022/2023 sont approuvés à l'unanimité.

10. Rapport du responsable Sponsoring (Philippe Bochaty)

Bonsoir à tous,

Je vous promets d'être bref, mais il me semble tout de même important de passer quelques minutes sur le sponsoring.

Cette année fut particulièrement active et intense. En effet, nous avons mis un terme à notre partenariat avec notre sponsor de la première équipe en fin de saison passée et avons eu l'opportunité de contacter de nouveaux sponsors et de conclure assez rapidement un partenariat attractif pour les deux parties.

De même, après la fin du contrat avec notre partenaire de la deuxième équipe pour des raisons économiques, il était important de trouver rapidement une alternative qui corresponde à nos besoins notre deuxième garniture. Nous avons trouvé en la personne de Giovanni Rossetti (anciennement Auberge de l'Etoile à Dullier et traiteur de notre repas de soutien) et l'Auberge de Bougy-Villars des interlocuteurs intéressés à soutenir notre club de manière tangible et sur la durée.

Nous avons eu également le plaisir de pouvoir renouveler notre partenariat pour la troisième équipe et pour les juniors A.

Du côté des sponsors panneaux, vous avez certainement remarqué que les murs de la buvette ont quelque peu changé ces derniers mois avec Helvetica Associés, Arifaj et autres.

Je souhaite relever un partenariat à long terme avec l'École Mont-Olivet pour nos juniors F et remercier Joel Ruster qui nous a permis d'entrer en contact avec ce sponsor. En effet, Joel nous a informé de la volonté de ce partenaire de soutenir notre club pour des équipements juniors. Après avoir rencontré le propriétaire, nous avons pu élargir les prestations et mieux cibler les attentes afin de mettre en place un partenariat attractif pour le sponsor et pour le FC Gland. Dans le même esprit, nous sommes également en mesure de vous annoncer la signature d'un partenariat avec Swissairland SA pour équiper nos juniors G et nos Oranges Babies sur plusieurs saisons et ce dès cette nouvelle saison qui va commencer.

Pour terminer une fois encore, comme mentionné par notre Président dans son mail d'aujourd'hui, si vous avez des contacts avec de potentiels sponsors pour vos équipes ou pour un panneau ou autre, merci de bien vouloir prendre directement contact avec moi ou un autre membre du comité. Ne vous engagez pas dans une négociation individuelle. Il est important que le club garde le contrôle et la vue d'ensemble de nos sponsors.

11. Admissions et démissions

Départ de Nadine Erzberger, qui renonce à sa fonction de Secrétaire du FC Gland.

Entrée en fonction de Margaux Venkat en tant que nouvelle Secrétaire du FC Gland.

12. Élection des membres du Comité

Tous les membres du comité sont réélus, tout comme le Président.

13. Élection des membres d'honneur

Le comité n'a personne à présenter comme membre d'honneur mais tient à rendre hommage à l'un de ses membres d'honneur récemment disparu par l'intermédiaire de M. Gerald Lecoultré.

Hommage à Monsieur Willy Gerber, membre d'honneur :

Willy nous a quittés et pour les nouvelles générations qui ne l'ont pas connu il est bon de rappeler, à l'occasion de cet hommage, la place qu'il a tenue dans l'histoire du club.

Il est venu à la pratique du foot seulement une fois adulte et a joué dans la deuxième équipe en quatrième ligue, puis avec les vétérans.

Membre du comité, puis Président très actif pendant deux saisons de 1979 à 1981, il a dû céder son poste lors de son élection à la Municipalité de Gland.

Il a été l'un des artisans du projet du centre sportif *En Bord*. Déjà comme conseiller communal, puis comme Municipal, il a supervisé les travaux de construction de ce magnifique centre.

Ces dernières années, en raison de problèmes de santé, il était moins présent au stade.

Invité à participer au repas de soutien au mois de mai de cette année, il m'avait dit au plaisir de revoir les anciens et de partager ce repas.

Nous pensons à sa famille et à ses amis et leur adressons nos sincères condoléances.

Au nom du comité, Gerald Lecoultre, membre d'honneur

14. Élection des vérificateurs des comptes

Nicolas Perez renonce à sa fonction de premier vérificateur des comptes. Marco Pereira Dos Santos accepte de remplir cette fonction pour la nouvelle saison qui commence. Est élu comme nouveau vérificateur des comptes : Monsieur Stéphane Merlo. Est élu comme vérificateur des comptes suppléant : Monsieur Serge Bürki.

15. Divers et propositions individuelles

Monsieur Gérald Lecoultre demande s'il est envisageable de sortir le procès-verbal de l'Assemblée générale de l'année dernière, ne serait-ce que pour les archives du FC Gland. Le comité va voir ce qu'il peut faire.

Le comité soumet une proposition : l'augmentation de la cotisation des Orange Babies qui passerait de 120.- à 200.-. La proposition est acceptée et entre en vigueur immédiatement.